
Ce qui me rend heureuse ?

Depuis maintenant un mois je

vis un vrai conte de fées, je ne

me suis jamais sentie aussi

heureuse !!! L'amour que mon

ange m'apporte est un reel

bonheur! L'amour est vraiment le

bonheur le plus formidable et

surtout celui qui rend ou peut

rendre la terre entière heureuse.

Chaque homme, chaque femme,

chaque être vivant mérite de

trouver un jour ce bonheur !!!

Julie 19 ans Faumont
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